

## Al Sr. Presidente D. Mariano Rajoy Brey

Por Jaime Miguel Tur (Antiguo Sargento Legionario), 31/07/2012

Señor Presidente:

Soy uno de los que le votaron para que fuera el presidente de este País llamado España; por pensar -digo- que arreglaría el desaguado que nos trajo el inútil ZP, y creer, que acabaría con el robo a que nos tienen sometidos, toda la infame y soez gentuza política que hemos de soportar los españoles.

Y es tal el desmadre, que hasta el profesor e historiador norteamericano David Spengler publicó una carta abierta en el The Asian Times -periódico económico con mas difusión en esta zona del planeta- en la que pedía a la canciller alemana Angela Merkel: **“que se dejara caer a España”**, explicando las razones, que incluían la incompetencia, el despilfarro y la corrupción generalizadas del Gobierno Español y particularmente de las administraciones territoriales, donde nadie controla nada y nadie responde de nada.

Adicionalmente, según el Dr. Spengler, el Gobierno Español miente en todo: sobre su situación económica, sobre la bancaria y sobre la fiscal. Su deuda y los intereses son ya inasumibles y, en consecuencia somos insalvables.

“Dicen que el dinero que se nos presta supone una carga de deuda y de intereses que España ya no puede asumir, condenará a la miseria y a la desesperación varias generaciones de españoles, una canallada que ni el Gobierno, ni Europa, tiene derecho a imponer a los españoles, pero que nos han impuesto.

Sin embargo, no habría peligro si en España se suprimiera el sistema autonómico que representa un despilfarro anual de más de 120,000 millones de euros. Al día de hoy, el déficit de las regiones y ayuntamientos asciende a unos 5.000 millones de euros mensuales; gasto que está siendo cubierto por el Gobierno con supuestos adelantos presupuestarios, que jamás son devueltos. ¿Por qué no lo aplica Usted? ¿Tiene miedo?

Hable con El Presidente de Francia Señor Hollande, sobre lo que ha hecho en 56 días de mandato. Veamos:

- Ha suprimido 100% de los coches oficiales y los ha subastado; y lo recaudado se destina al Fondo de Bienestar para ser distribuido a las regiones con el mayor número de centros urbanos con los suburbios ruinosos.

- Ha hecho enviar un documento (doce líneas) a todos los organismos estatales dependientes de la administración central en el cual les comunicaba la abolición de los "vehículos de empresa" desafiando de manera provocativa e insultando a los altos funcionarios, con frases como "si un ejecutivo que gana 650.000 euros año, no puede permitirse el lujo de comprar un buen coche con sus ingresos del trabajo, quiere decir que es demasiado ambicioso, que es estúpido, o que es deshonesto.

- Ha abolido el concepto de paraíso fiscal (definido "socialmente inmoral") y promulgó un decreto presidencial de urgencia estableciendo un porcentaje del 75% de aumento en la tributación para todas las familias que ganen más de 5 millones de euros al año.

- Ha privado a la Iglesia de subsidios estatales por valor de 2,3 millones de euros que financiaban exclusivos colegios privados, y ha puesto en marcha (con ese dinero) un plan para la construcción de 4.500 jardines de infancia y 3.700 escuelas primarias, iniciando un plan de recuperación la inversión en la infraestructura nacional.

- Ha abolido todos los subsidios gubernamentales a las revistas, fundaciones y editoriales, sustituyéndolos por comités de "emprendedores estatales"" que financian acciones culturales sobre la base de la presentación de planes de negocio relacionados con estrategias de mercado avanzadas.

- Ha reducido en un 25% el sueldo de todos los funcionarios del gobierno, el 32% de todos los diputados y el 40% de todos los funcionarios estatales de alto nivel que ganan más de 800 000 € por año. Con esa cantidad (alrededor de 4 millones de euros) ha establecido un fondo que ofrece garantías de bienestar a las "madres solteras" en condiciones financieras difíciles garantizándoles un salario mensual por un período de cinco años, hasta que el niño vaya a la escuela primaria, y tres años si el niño es mayor.

- Resultando: ¡QUÉ SORPRESA! El diferencial con los bonos alemanes cayó, por arte de magia. Ha llegado a 101, mientras el nuestro viaja por el 570.

Señor, intentaré decirle; cual es el grave problema que impide a España salir del desastre económico:

Ninguno de los políticos españoles que llevan años en el poder, pueden tomar decisiones de reducir plantillas de funcionarios innecesarios, porque ellos han sido los que han introducido a sus familiares y amigos en puestos inventados para ese cometido. Tanto si han participado, como si han callado. Lo detallan las vueltas sinvergonzonas a las que recurren para soslayar la aplicación de las justas medidas. Por ejemplo.

-¿Cómo se puede subir el IVA y recortar pensiones, a la vez que se mantienen 30.000 coches oficiales o dos millones de empleados públicos inútiles?

-España tiene 450.000 políticos; cuatro veces más por habitante que la UE.

-Vivimos bajo un canallesco modelo que dividió a la nación en 17 autonomías territoriales, totalmente contrarias y costosas, ya que con un gobernador por provincia, sería más que suficiente.

-Estas autonomías, cuyas competencias duplican a las de los Estados federales, son el vehículo con el que la oligarquía política fue colocando a sus familiares, amigos y correligionarios.

Con 17 Parlamentos, 19 Televisiones públicas, 23 Universidades sin alumnos que las justifiquen, 22 aeropuertos con 300 pasajeros/mes. 8.200 ayuntamientos cuando no se justifican más de 3.000

-El ayuntamiento de Madrid, la capital más endeudada de Europa, tiene 1.500 asesores inútiles y 180 coches oficiales

Un nivel de endeudamiento público y privado del orden del 400% del PIB. El más elevado del planeta; una cantidad que jamás podrá ser devuelta.

Señor Rajoy, le entregué mi voto por si se daba el proverbial milagro de que hubiera actuado como lo ha hecho el nuevo Presidente francés, antes mencionado.

Por lo que jamás, volveré a equivocarme, ya que su imposición de medidas económicas contra el pueblo y un sin fin de politiquerías, me hacen saber, que debe formar parte del grupo POLÍTICO mandón que está destrozando a mi país.

Y desde luego, la situación en la que habéis puesto a nuestra querida España, reclama un cambio inmediato de dirección política. Teniendo que desaparecer todas las pandillas de sinvergüenzas chupones y atorrantes que nos han malgobernado durante un buen periodo de años.

Un respetuoso saludo.